
Ce qui me rend heureuse,

c’est que chaque jour soit

unique, à vivre intensément,

respectueuse de la nature

humaine, mais pas du tout

naïve, être heureuse me

permet de développer mon

intuition Et, effet papillon, je

ne me pollue pas de personnes

négatives. Pensées positives

c'est peut être là ma magie.

Nathalie 46 ans Jouarre
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